
Ludger  Kortendiek  ist  der
neue  Leiter  des  Bergkamener
Jugendamts

Vorstellung  des  neuen  Jugendamtsleiters  (v.  l.)Christine
Busch,  Hans-Joachim  Wehmann,  Ludger  Kortendiek,  Thomas
Heinzel, Udo Harder, Thomas Semmelmann, Udo Beckmann, Julian
Deuse

Nach  einem  internen  Bewerbungsverfahren  und  der
vorgeschriebenen  Anhörung  des  Jugendhilfeausschusses  steht
fest, dass Herrn Ludger Kortendiek ab dem 1. Dezember die
Leitung des Jugendamtes übertragen wird.

Ludger Kortendiek ist bereits seit 29 Jahren im Jugendamt
Bergkamen tätig und hat bewiesen, dass er mit den vielfältigen
Arbeitsbereichen  vertraut  ist.  Beispielhaft  sei  die
Fachberatung der städtischen Kitas und Weiterentwicklung zu
Familienzentren,  die  Entwicklung  von  Kommunalen
Präventionsketten und das Vorantreiben der Jugendberufsagentur
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Bergkamen genannt. Außerdem hat Ludger Kortendiek verschiedene
Arbeitskreise und RundeTische ins Leben gerufen und begleitet.
Als ihm 2014 auch die stellvertretende Amtsleitung übertragen
wurde, hat sich der ohnehin große Aufgabenbereich von Ludger
Kortendiek auch um diese Leitungsaufgabe erweitert.

„Ich freue mich sehr auf die nun veränderte Zusammenarbeit mit
Ludger Kortendiek. Ihm liegen „Frühe Hilfen für Familien“,
Inklusion  und  Teilhabe  am  Herzen.  Aber  ebenso  ist  Ludger
Kortendiek in Fragen der Organisation und des Controllings gut
aufgestellt; Angelegenheiten also, die verwaltungsmäßig einige
Herausforderungen  mit  sich  bringen.“  so  die  zuständige
Beigeordnete Christine Busch. „Die Verwaltung kann aber auch
stolz darauf sein, dass es neben Ludger Kortendiek noch zwei
starke Mitbewerber gegeben hat. Leider muss ich mich von Udo
Harder  verabschieden;  die  Zusammenarbeit  mit  ihm  war  eine
Bereicherung  für  mich  und  er  hat  als  Amtsleiter  in  den
vergangenen vier Jahren die Geschicke des Jugendamtes sicher
gelenkt.“


